



## Sparkasse fördert zukünftiges »Naturbad Osterzell«

**Osterzell** – Kürzlich erhielt der Förderverein Schwimmbad Osterzell e.V. eine großzügige Spende über 1.500 Euro von der Kreis- und Stadtparkasse Kaufbeuren. Der Förderverein setzte sich für den Erhalt des kleinen Osterzeller Freibades ein. Wegen behördlichen Auflagen muss das idyllische Freibad in ein „Naturbad“ umgebaut werden. Der Verein benötigt darum dringend Spenden und Sponsoren um die Umbaumaßnahmen des Freibades direkt am Kindergarten Osterzell finanzieren zu können. Die symbolische Scheckübergabe von **Claudia Heiß** als Vertreterin der Sparkasse Kaufbeuren an **Bernhard Bucka** vom Förderverein erfolgte nun im Kindergarten. Die Kindergartenkinder haben als „Dankeschön“ ein Plakat gestaltet, da sie im Sommer das Freibad regelmäßig zur Abkühlung und für erste Schwimmversuche nutzen. Die Sparkasse Kaufbeuren hatte bereits zur Eröffnung des Osterzeller Freibades 1976 großzügig eine Wasserrutsche gespendet. Durch die erneute Spende fast 40 Jahre später hilft sie mit, das Schwimmbad für die nächste Generation zu erhalten. Der Förderverein hofft hierbei auf viele Nachahmer und bedankte sich bei **Claudia Heiß** in kleiner Runde bei Kaffee und Kuchen im Kindergarten. Foto: **Monika Pfefferle-Rieger** (Kindergartenleitung, hinten von links), **Eva Eberle** (Schriftführerin Förderverein), **Bernhard Bucka** (Vorsitzender Förderverein), **Claudia Heiß** (SK Kaufbeuren) **Resi Riedle** (stellvertr. Vorsitzende Förderverein), **Manuela Fischer** (Kinderpflegerin). Infos: [www.schwimmbad-osterzell.de](http://www.schwimmbad-osterzell.de).

Text/Foto: FV Schwimmbad Osterzell